



菊池裕葉
きくち・ひろや
株式会社フレインヤーカス ピンネスコーチャルティ

2018年にゴレイン・オーフィス社、貴島サービス業連携OEMシステムの連携・販売、企業文化づくりなど多岐にわたる業務を総括。物作りしないチキン精神とこれまで細かくお互いを意識して、顧客との連携構築に従事。現在はニーズを踏まえて取り扱う新規事業を含め、サービス業態改善、測定法開発に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス

私自身、自然が大好きなので、以前から農野社長のお話はジグリと何一度も思っていました。農業を実践するための苦労や苦難、そしてそれを乗り越えたための食生活の豊富さを感じることができ、大いに刺激を受けました。

社長は手作業の栽培はまさにそういった農野さんの精神の體現です。強肩に安心、安全な自然素材が使われ、肌觸りと潤滑感をほうとうとする思いが詰まっています。また、今後の事業展開については「やみくもに燃り上げる道ではない」と、危機感やメンタリティなどアフターフォローサービスを抜きさせながら事業の幅を広げていけたいとの店舗とのことで、地盤資源型企業としてのさらなる飛躍が期待できると思います。

高野 そうですね。筋肉だけにいいものではなく、たとえは食事でも身体にいいものを選ぶ」なり、「有機栽培農家など自然の力を生かした材料を使つた料理のほうが優れていました。しかし、それにはどうしても相応のコストがかかるのです」とジニスとして成立させるには「その価値を理解」、それだけの評価を支払つてくれる顧客を獲得しないため、そなした消費文化を醸成したりしなければなりません。

高野 園ではわかつていました
が、実際に会社を経営してみると
も、理想と現実のギャップが想
像以上に大きかったです。理想
を出でてまで仕事をはしたくない
という想いがあつたので、仕事
を上手に任せずに勤務すること
もしばしばありましたし、「これが
には」ヒヨクシンドラの夢え
方は通達しているのではないか」と
自分を自己超越せねばならない状況
になつたことがありますでした。
藤池 そういう状態をどのよ
うに乗り越えてきたのでしょうか
か。

高野 ある時期に危機感をもて、
自分のやり方を真くことにして
のが大きかったたまに思ひます。
そして、自身の正しい判断を真
に伝えたうえで、取引先に会員
社の方針を「育成」のまろな形
で表明したのです。一時は



社内でのプレゼンテーションの際

ではなく、「本物の自然素材」にこだわること。そしてお客様と一緒にシックカリーと寄り添い、ラインナップを豊富に揃え、丁寧な接客サービスを行って販売する「定期的なメンテナンス」をかけて所社の価値を知つていただくなれにしました。

の満足感にちぎつながると思つから
うです。

また、材料についてはである
がさり原料の調達方法から確認
できるものを選定していくます。
天然物をはじめとする無添加や
高い調達性を誇る庄屋土(信州)
をはじめとする植物性プランク
トンの化石粘泥と一緒に堆积し
て岩石化したもの、カビや細
菌の発生を抑える除菌などを活
用しながら機能性の高い仕様づ
くりを追求しています。もちろ
ん、デザイン面にも注力してお
り、一人ひとりのライフスタイル
や嗜好観に合わせたオーダー^{メイド}の住まいづくりにこだわ
っています。そのため、同業他
社よりもアーリングや作業時間
がかかるつてしまいますが、それ
が差別化にもつながっていると
自負しているので、これからも

大切にしてきた考え方（価値観）
を自己宣明や説教等、おろそかに
つけ共存するかのようにしていっ
た！と思っております。

菊池洋輔・ブレインマークスピーチ
ジネスコンサルタント「日経
新聞」、「だるま」というコロムニ士
ブトはどのような経験で生まれ
たのでしょうか。

高野 潤
たかの・じゅん
株式会社黒川建築設計事務所

For more information about the National Institute of Child Health and Human Development, please call 301-435-0911 or visit our website at www.nichd.nih.gov.

1988年生まれ。21年法政大学社会心理学卒業。前島エコーコーチингセミナー修了。2020年知友高(横浜市)・東洋丸高(ヨーレーション)入社。10年同社サボ取扱役。98年同社接客部門で独立分社し、㈱夢工房を設立。



10年後をリードする「未来企業」

自然素材を取り入れた住まいづくりで
ビジョンを共有してファンを獲得

横浜市を拠点に、首都圏などでリフォーム・リノベーション、新築・注文住宅の設計と施工を手掛ける㈱夢工房。同社は高野満社長が小学生の頃から思い描いていた「自然素材にこだわる」というコンセプトの下、コロナ禍のなかでも着実に成長している未来企業だ。さっそく、高野社長の夢と思いに株フレインマークスの菊池裕基氏がアプローチした。

から残り返し「人間は動物に似て、
じで地塊に住まわせもらつて
いる」と教えられました。振り返
返つてみると、その影響で「人
間は山を切り崩して家やファン
ションをつくり、住みやすいよう
に変えてしまなれ」と感じる
ようになり、いつの頃からか
「自然と人間のつながり」について
おもに考えるようになら
ようと思します。また、大学時代
になつてスキー旅行に行つたとき
の経験も大きさいですね。その
ときに連続した高熱が出てしま
自然教育のログハウスで休んで
いたのですが、不思議なことに
みるみるうちに高熱になつたのです。
これも自然教育の持つ力
に興味を持つきっかけになりました
でした。

栗池 その後、どうして開拓する側の道を選んだのですか。
高野 「人間と自然の共存を考える」というテーマの卒業論文を執筆したのを機に、現代の生活や経済の現状を担っているのは開拓する側だという認識を持ったようになりました。それで、どうしたら自然と調和した開拓を実現できるのだろうかと考えた末に、その答えを自分なりに出すために建築家業に飛び込んだのです。

栗池 現在 世界でけん引の「持続可能な建築目標」が叫ばれ、各國の企業が自然環境の保全とバランスのとれたビルニキスはどういうものかと検討しています。高野社長はこの言葉を耳にするとから心の中にとどめようと意い抽



卷之三



黑猩猩学名